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2010 ～ 2011 年国際ロータリーのテーマ
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幹  事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄

　   　　 児玉　健二会報小
委員長

第 2386 回　例  会　平成 22年 11月 24日 18時 30分 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今晩は。本日はクラブ総会になっており

ます。来年度の理事・役員の承認の予定になってい

ます。さて、昨日大変な事が起きました。北朝鮮と

韓国が黄海にある延坪島という島から互いに砲弾を

撃ち合ったと報道がありました。長い歴史の中で警

備挺同士の撃ち合いはこれまで何度かありましたが、

住民が住む島の陸に向けて砲撃して来たのは初めて

のことです。日本の置かれている立場が微妙な所に

あるのは間違いありません。それから先週以降に行

われたことについて報告致しますが、11 月 20 日に地

区の指導者育成セミナーがありました。会長経験者

以上の方が参加し私と遠藤会員の 2名で出席して参

りました。4つの分科会に別れて話し合いして参りま

した。郡山ロータリークラブさんは現在会員数が 100

名で出来るだけ親睦に力を入れているということで

した。そして親睦の中から会員の皆さんの職業を通

し、いろいろな奉仕活動を行っているそうです。そ

れから 21 日は勿来、高萩、北茨城 3クラブ親睦ゴル

フコンペがありました。勿来からは 19 名で参加し優

勝することが出来ました。参加された皆さんには感

謝申し上げます。コンペ終了後優勝祝賀会が金成会

員の別宅にて行われました。勿来ロータリークラブ

は本当にまとまったクラブであると再認識を致しま

した。以上で私の報告を終ります。

◎幹事報告－山下副幹事
・高萩ロータリークラブより 40 年

のあゆみが届いております。

・いわき小名浜、いわき鹿島各

ロータリークラブより会報と 12

月のプログラムが届いています

ので回覧します。

・今日の例会が 11 月最後です。次回の例会は 12 月 1

日になります。風邪や体調に気を付けて下さるよう

お願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長
　本日の出席率は 100 パーセントです。ありがとう

ございました。

◇スマイルボックス委員会－坂本博文委員
・クラブ総会（夜の例会）を祝して。

押田、佐藤（政）、佐野、吉野、

丹野、後藤、松崎、関根、川口、

矢吹、坂本、佐藤（英）、渡辺（勉）、

荒川、斉藤、遠藤、船橋、峯口、

矢代、髙瀬、川中、嵐、冨澤、髙木、富岡、林、

金成、佐藤（次）、中島、児玉、猪俣各会員及び

渡邉公平ガバナー補佐、鈴木（修）会長、赤津会長

エレクト、髙萩副会長、山下副幹事

ロータリーソング
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　  川口登志雄 会員

年度のクラブ編成表を発表させて

戴きます。何卒ご承認下されます

様宜しくお願い致します。それで

は発表します。会長に私赤津善宣、

直前会長鈴木修一郎会員、会長エ

レクト髙萩勝利会員、副会長生駒祐健会員、幹事山

下喜一会員、副幹事船橋征行会員、会計白土周一会員、

ＳＡＡ富岡幸広会員、職業奉仕吉野文敏会員、社会

奉仕遠藤嘉一会員、新世代後藤泰治会員、国際奉仕

中島國晴会員以上のクラブ編成で次年度の運営を行

いたいと思います。ご承認の盛大な拍手誠にありが

とうございます。

会員の親睦を深めた懇親会

2010 － 11年度クラブ総会
　定款細則の変更　　　　　　　

　　　髙萩副会長
⑴　4大奉仕を 5大奉仕とする。

⑵　役員・理事定数の変更（新世

 代委員会）

⑶　役員・理事定数の変更（直前会長）

2011 － 12年度
役員・理事編成に関する決議

赤津会長エレクト
　皆さん、今晩は。本日はクラブ総会で 2011 － 2012


